



Du cercle d'Abred au cercle de Gwened

Description

Du cercle d'Abred au cercle de Gwened

Le soleil déclinait doucement, projetant des ombres longues et mystérieuses sur le cercle sacré. Le chef des bardes, Brennos et le druide Gwio, se tiennent au centre de ce cercle, en la forêt du bois nouveau au pied du Grand Ballon, leurs regards plongés dans la profondeur de ce lieu.

Brennos, le chef des Bardes, rompt le silence. Il demande à Gwio s'il a souvent parlé des cercles sacrés d'Abred et de Gwened.

Gwio le druide, hoche la tête, ses yeux reflètent la sagesse accumulée au fil des années. En s'adressant à Brennos, il revient sur le passage du cercle d'Abred, le cercle des épreuves et des incarnations, au cercle de Gwened, le cercle de la perfection et de la connaissance divine, qui repose sur trois actes fondamentaux.

Levant la main vers l'épicéa géant, il lui dit solennellement :

Le premier acte est la Connaissance de Soi. C'est en plongeant au plus profond de son être, en affrontant ses peurs et en acceptant ses faiblesses, que l'on peut commencer à se libérer des chaînes du cercle d'Abred. La connaissance de soi est la clé de la transformation personnelle.

Le deuxième acte est l'Amour Universel. Il ne s'agit pas seulement d'aimer ceux qui nous sont proches, mais d'éprouver une compassion sincère et un amour inconditionnel pour toutes les créatures vivantes. Cet amour élève l'âme au-delà des conflits et des dualités d'Abred.

Le troisième acte est l'Union avec le Divin. Ces actes semblent simples en apparence, mais ils demandent un engagement et une dévotion profonds. Pour guider notre peuple, nous devons être des exemples. En vivant nous-mêmes dans la connaissance de soi, l'amour universel et l'union avec le divin, nous avancerons ensemble sur le chemin sacré, vers la lumière éternelle de Gwened.

La méditation nous aide à calmer l'esprit et à ouvrir notre conscience aux dimensions supérieures de l'existence. Par la contemplation, nous nous concentrons sur des aspects divins, que ce soit à travers

la nature, les écritures sacrées ou des visions intérieures. Cette pratique régulière permet de ressentir la présence du divin à chaque instant de notre vie.

Gwio expliqua encore la sacralité des rituels et des cérémonies, des actes sacrés qui nous connectent directement avec les forces spirituelles. Qu'il s'agisse de célébrations saisonnières, de rites de passage ou de simples mantras quotidiens, ces cérémonies nous rappellent notre lien avec le divin et renforcent notre intention de vivre en harmonie avec les lois universelles.

L'Union avec le Divin ne signifie pas renoncer à notre vie terrestre, mais plutôt l'embrasser pleinement avec une conscience éveillée. Cela signifie que chaque personne, chaque créature et chaque élément de la nature porte une part de divinité en lui. C'est un état d'être où nous ne faisons plus qu'un avec le flux universel de l'amour et de la sagesse. L'Union avec le Divin est un chemin de transformation intérieure qui exige dévotion et persévérance.

Alors que les premières étoiles apparaissent dans le ciel nocturne, le barde Brennos posa une main ferme et fraternelle sur l'épaule de Gwio: « Allons, ami. Nous avons une grande œuvre devant nous. Ensemble, nous inspirerons nos amis pour les aider à atteindre les plus hauts sommets de la sagesse et de l'amour. »

Le Barde du Torchis

Categorie

1. Bien-être

date créée

12 septembre 2024